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COVID-19

Volta Redonda retoma uso obrigatório
de máscaras em locais fechados e ônibus

Cidade também decidiu estender o público-alvo para receber a 4ª dose (segundo reforço) contra a doença
Um novo decreto emitido nesta segunda-feira (27), determinou o retorno

do uso obrigatório de máscaras faciais em locais sem ventilação natural - in-
cluindo no transporte público. Para ampliar a proteção contra a Covid-19, a
Secretaria Municipal de Saúde (SMS) também decidiu estender o público-
alvo para receber a 4ª dose (segundo reforço) contra a doença. A Pasta já está

vacinando pessoas a partir de 40 anos, mas a partir de agora maiores de 18 anos –
que já tenham tomado a terceira dose há mais de quatro meses e se sintam expos-
tas a situações de risco (viagens, atividades de trabalho, estudo ou quaisquer ou-
tras situações) – também poderão receber a vacina na rede municipal de saúde.
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Pessoas beneficiadas
pelo programa “Olhar
Porto Real” foram atendi-
das nesta segunda-feir
(27) no Horto Municipal.

‘Olhar Porto Real’ beneficia
cadastrados em programa social

Pacientes atendidos começam a escolher armação dos óculos, no Horto Municipal

Foto: Fabiano Sabino / PMPR

Na ocasião, o Assistente
Social Ailton Carvalho re-
alizou a avaliação social e
a escolha da armação dos
óculos, que já atendeu 280

pessoas. A avaliação no
local segue até esta terça-
feira (28). Cerca de 120 be-
neficiados, entre os falto-
sos e pessoas que preci-

sam de renovações de re-
ceitas, ainda estão com
consultas marcadas para
depois do dia 29 deste
mês.  CIDADES | Página 6

As obras do muro de con-
tenção na Rua Jair Alves dos
Santos, antiga Rua F, no bair-
ro Nove de Abril, em Barra
Mansa, avançam. O trabalho
está sendo executado pela Se-
cretaria Municipal de Manu-
tenção Urbana (SMMU) e é
necessário por conta de uma
fissura no asfalto causada

Obras de muro de contenção
avançam em Barra Mansa

Construção de muro de contenção vai garantir o ir e vir das
famílias da localidade

Foto: Felipe Vieira / PMBM

por movimentação de terra
após as chuvas que atingi-
ram a cidade nos primeiros
meses do ano. Em visita re-
cente ao Nove de Abril, o pre-
feito Rodrigo Drable comen-
tou que esse muro de conten-
ção vai garantir o ir e vir das
famílias da localidade.
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Uma festa patrocinada
pelo tráfico de drogas foi
encerrada por policiais mi-
litares no bairro São Do-
mingos, em Barra Mansa.
O fato aconteceu em um sí-
tio, no último sábado (25).
Além de acabarem com a
festa, os PMs apreenderam
uma pistola de calibre 9 mi-

Festa patrocinada pelo tráfico de
drogas é encerrada pela polícia

límetros, uma réplica de
pistola, coldre e 24  frascos
contendo  loló. Dois jovens,
de 20 e 18 anos, e um adoles-
cente de 16 anos, foram de-
tidos, sendo que dois deles
tentaram escapar do cerco
policial, mas foram captu-
rados pelos agentes.
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O presidente da Câmara
Municipal de Volta Redon-
da, Sidney Dinho (Patriota)
afirmou que vai aguardar
decisão definitiva, transita-
da em julgado, antes de to-
mar qualquer atitude com
relação ao caso do ex-verea-
dor Paulinho do Raio-X. O
ex-parlamentar conseguiu
uma decisão no Tribunal

Dinho diz que CMVR aguarda
sentença definitiva de Paulinho do Raio-X

de Justiça do Estado do Rio
(TJ-RJ) que anula a sessão
que cassou seu mandato,
baseada no fato de que ele
não foi intimado pessoal-
mente para comparecer à
sessão que decidiu sobre a
perda de seu mandato. A
Câmara Municipal já recor-
reu da decisão.
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A II edição do Real Fi-
ght movimentou a cidade
no último domingo (26).
Quarenta e quatro atletas
participaram do evento
que faz parte do projeto
“Formando Vencedores”,
do professor Paulo King.
As 24 lutas ocorreram no
Ginásio Gustavo Pereira,
o “Gustavão”, no bairro
Fátima. O evento contou
com apoio da Prefeitura
Municipal, através da Se-
cretaria Municipal de Es-
porte e Lazer, e do DIÁ-
RIO DO VALE. O prefeito
Alexandre Serfiotis e o se-
cretário de Esportes, Val-
tinho, comemoram a rea-
lização do evento.
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Evento de artes marciais reúne
mais de 40 atletas em Porto Real

Segunda edição do Real Fight faz parte do projeto ‘Formando Vencedores’, do professor Paulo King

Foto: Fabiano Sabino/PMPR

BM e Itatiaia ampliam
vacinação contra Influenza

A Secretaria de Saúde de
Barra Mansa inicia nesta
terça-feira (28), o esquema de
vacinação contra a Influenza
para toda a população. As
doses serão divididas por
grupos iniciando por pesso-
as com idade acima dos 50
anos e serão aplicadas em to-

dos os postos de saúde do
município. Em Itatiaia, a Co-
ordenação-Geral do Progra-
ma Nacional de Imunizações
ampliou a oferta da vacina
Influenza para a população
não vacinada a partir de 6
meses de idade.
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Voltaço recebe certificação de transparência
O Volta Redonda rece-

beu uma certificação do
Governo Federal, por meio
do Ministério da Cidada-

nia, por atender as exigên-
cias de transparência da
Lei Pelé e estar com toda
sua documentação regular.

Com o título, o clube pode
receber recursos através
de leis de incentivo fiscal e
emendas parlamentares

para esportes de alto rendi-
mento, desde que haja
transparência financeira
rigorosa.   ESPORTES | Página 10
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Barra do Piraí

O prefeito Mario Esteves
recebeu em seu gabinete, na
manhã de sexta, 24, os alu-
nos da escola Sesi, do 9º ano
do Ensino Fundamental ao
2º do Ensino Médio, premia-
dos pelo “Festival Sesi de Ro-
bótica 2022”. O grupo estava
acompanhado da equipe pe-
dagógica da unidade barren-
se. Os estudantes foram
apresentar ao prefeito o pro-
jeto premiado nas categorias
Regional e Nacional em pri-
meiro lugar. A diretora da
escola, Marcella Carolina
Motta dos Santos Oliveira,
também esteve presente.

O projeto foi construído a
partir de um estudo de viabili-
dade e logística para melhorar
a qualidade de vida dos mora-
dores do distrito de São José
do Turvo, distante 32 km da
sede do município. Desenvol-
vido em parceria com a Prefei-
tura de Barra do Piraí, através
da Secretaria de Educação, e
com uma rede de drogarias
privada, o estudo visa a viabi-
lidade de entrega de medica-
mentos à comunidade local di-
ária e sem custos de frete.

Os alunos foram a campo
no Turvo verificar quais as
necessidades da comunida-

Alunos premiados em festival de
Robótica visitam Mario Esteves
Grupo estava acompanhado da equipe pedagógica da unidade barrense

de e verificaram que a dis-
tância do centro comercial
da cidade faz como que eles
tenham dificuldades para
aquisição de gêneros impor-
tantes, como a compra de
medicamentos. Diante desta
realidade, foi feito um estu-
do e a busca de parcerias
para solucionar a questão.

Através da parceria com
uma rede de drogarias, para
venda através da internet e
como apoio da Secretaria de
Educação, no transporte dos
produtos, o projeto foi mon-
tado e acabou o vencedor
por seu cunho social.

De acordo com a diretora
Marcella Carolina, um dos
grandes objetivos do progra-
ma de Robótica do Sesi é,
além de trabalhar as questões
pedagógicas, incentivar os
alunos a conhecer e auxiliar
na soluções de problemas so-
ciais. “Em projetos como este,
os alunos vivenciam a reali-
dade da comunidade onde re-
side e podem contribuir para
o seu desenvolvimento atra-
vés do conhecimento”, desta-
cou a professora.

Os alunos foram parabeni-
zados pelo chefe do Executivo
pelo trabalho, e receberam

apoio para dar continuidade
ao projeto, para que a popula-
ção turvense seja contemplada
com a possibilidade de adqui-
rir medicamentos com o apoio
irrestrito da municipalidade.
O estudo e a possibilidade de
expansão da rede de internet
para a praça do Turvo tam-
bém foi debatida e aprovada
por Mário Esteves. Na oportu-
nidade os alunos foram convi-
dados a desenvolver um proje-
to para ser aplicado na cabine
do avião que será implantado
no roteiro Turístico do distrito
de Ipiabas.

— Fiquei surpreso com o
desenvolvimento do projeto
deles. Isso mostra que, toda
movimentação em favor da
educação, é transformadora.
Esses jovens buscaram, em
suas vocações, a grandeza
para levar, à população do
Turvo, uma melhor qualida-
de de vida, com a parceria
com a iniciativa privada.
Cada vez mais vejo que esta-
mos no caminho certo quan-
do se fala desse assunto; da
educação. E, reconhecendo
esse belo trabalho, convidei os
alunos a desenvolverem um
aplicativo para ser executado
no metaverso do avião de Ipia-
bas. Isso será fantástico — fri-
sou o prefeito.

Mario Esteves recebe alunos que foram premiados em festival de
robótica

Foto: Juan Barbosa/PMBP

Barra Mansa

O presidente do partido
Republicanos de Barra Man-
sa, Paulo Cesar Alves, o
“PC”, oficializa a pré-candi-
datura a Deputado Federal
pela legenda neste sábado,
dia 25, em Barra Mansa. O
evento de lançamento ocorre
no salão nobre do Ano Bom
Palace Hotel, no bairro Ano
Bom. A cerimônia, que teve
início marcado para às 14
horas, conta com a presença
do presidente estadual do
partido, Luís Carlos Gomes.

PC confirmou, oficial-
mente, a disponibilidade do
nome dele para compor a no-
minata de candidatos para
as eleições desse ano à Câ-

PC Alves lança pré-candidatura a deputado federal
mara dos Deputados em
Brasília pelo estado do Rio.

Considerado um dos no-
mes fortes da região, Paulo
Cesar foi secretário de duas
pastas em Barra Mansa,
Fundamp (Fundo de Assis-
tência Médica Permanente
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais de Barra Mansa) e
PreviBam (Fundo de Previ-
dência Social de Barra Man-
sa). Formado em Direito, Ge-
rência de Cidades e Admi-
nistração Pública passou
por cargos em câmaras de
vereadores em Barra do Pi-
raí e Teresópolis. Atualmen-
te faz parte da Secretaria de
Governo do Estado do Rio de
Janeiro, na capital.

– Estamos colocando nos-

PC Alves é pré-candidato a deputado federal

Foto: Divulgação

ARTIGO

Claudio Castro

A per manência do
Rio de Janeiro no Regi-
me de Recuperação Fis-
cal (RRF) foi o primeiro
grande desafio que abra-
cei ao assumir o gover-
no em 28 de agosto de
2020. O estado enfrenta-
va uma das maiores cri-
ses de sua história, agra-
vada pela pandemia: fal-
tavam R$ 6,2 bilhões em
caixa para finalizar o
ano, havia ameaça de
atraso no pagamento
dos salários dos servido-
res, e o RRF iria vencer
em menos de 10 dias.
Pairava no ar a ameaça
da volta a um tempo não
muito distante em que
os salários levavam até
três meses para serem
pagos aos mais de 400
mil servidores ativos,
inativos e pensionistas.

A saúde financeira
do estado dependia da
adesão do Rio de Janei-
ro ao novo regime. A
não aceitação do Plano
de Recuperação Fiscal
(PRF), que entregamos
em outubro de 2021, re-

A reconstrução de um estado forte!
presentaria um impacto
imediato de R$ 42,8 bilhões
nas contas públicas, total
acumulado referente à
amortização e juros da dí-
vida, que teriam de ser pa-
gos ao Tesouro Nacional.

Isso inviabilizaria o cai-
xa estadual e colocaria em
risco todos os avanços que
alcançamos até o momento,
como o pagamento em dia
do funcionalismo e fornece-
dores, e o Pacto RJ, maior
programa de investimentos
já criado no estado, que pre-
vê mais de 50 ações em di-
versas áreas e irá gerar
mais empregos e renda para
os fluminenses.

Assumi a missão de con-
seguir a aprovação do Plano
de Recuperação Fiscal e ga-
rantir, assim, o ingresso de-
finitivo do Estado do Rio ao
novo RRF. A vitória, porém,
não chegou da noite para o
dia. Foram longos meses de
trabalho, embasado por téc-
nicos da Secretaria de Fa-
zenda e pela Procuradoria
Geral do Estado, com inú-
meras idas ao Ministério da
Economia, em Brasília,
para formalizar nossas jus-
tificativas e encontrar solu-

ções que levassem à aprova-
ção do Plano.

Com muito diálogo, fo-
mos superando, pouco a
pouco, os pontos divergen-
tes sob os aspectos financei-
ros e jurídicos, e agora pode-
mos comemorar o exitoso
desfecho, com o acordo fir-
mado entre os governos es-
tadual e federal para manter
o Rio de Janeiro de pé.

Não se trata de um mero
ato: na prática, a adesão do
Rio de Janeiro ao novo regi-
me representa um grande
passo pela reconstrução de
um estado forte e sustentá-
vel. Garante a continuidade
de todo o trabalho que te-
mos realizado para assegu-
rar uma melhor qualidade
de vida para a nossa popula-
ção, com resultados que já
podem ser constatados pelos
mais diversificados projetos
e ações que saíram do papel.

Recuperamos a credibili-
dade e a confiança dos in-
vestidores, atraímos gran-
des corporações e investi-
mentos, batemos recorde na
abertura de empresas e te-
mos criado milhares de em-
pregos formais a cada mês.

Estamos deixando um

cenário de insegurança
e imprevisibilidade
para trás e preparando
um futuro promissor
para o estado, com res-
ponsabilidade fiscal, de-
senvolvimento e expan-
são econômica, para
melhorar ainda mais a
qualidade de vida dos
cidadãos fluminenses.

Claudio CClaudio CClaudio CClaudio CClaudio Casasasasastrtrtrtrtrooooo
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do Riodo Riodo Riodo Riodo Rio

so nome à disposição do par-
tido. Tenho certeza de que es-
tamos preparando um proje-

to de futuro do Republicanos
e para o estado do Rio de Ja-
neiro – declarou Paulo Cesar.

Foto: Rafael Wallace – Governo do Estado do Rio

MOSAICO

O advogado e ex-deputado estadual José Valente
Pereira, morreu na tarde de domingo, 26, na Santa
Casa de Barra Mansa, onde estava internado.

A causa da morte não foi divulgada.

O velório foi realizado no Cemitério Municipal de
Barra Mansa até às 15h30.

O sepultamento ocorreu às 16h, no Cemitério Par-
que São Francisco.

Através de uma nota, a OAB de Barra Mansa de-
clarou seus sentimentos e apoio a família.

Cadastro
Noventa e seis famílias

residentes no bairro Bela
Vista, em Penedo, das 176
existentes na localidade,
foram cadastradas pelos
servidores da Secretaria
de Habitação até esta sex-
ta-feira (24/06), quando se
encerrou o levantamento
de informações iniciado
na comunidade no dia 08
deste mês.

Regulariza
“Após o término do ca-

dastramento, quem não
consta no levantamento
terá agora que procurar a
sede Secretaria de Habita-
ção e Regularização Fundi-
ária, à Rua Vitória Sócra-
tes, nº 156, Vila Martins,
para se cadastrar”, infor-
ma o responsável pela pas-
ta, Izael Bernardes.

Informações
Segundo o Secretário,

as informações colhidas
serão analisadas por um
profissional da área da As-
sistência Social, para defi-
nir a modalidade de regu-
larização, de acordo com a
legislação federal, em que
os cadastrados se enqua-
dram. “A legislação estabe-
lece duas modalidades de
regularização fundiária, o
REURB S (de Interesse so-
cial) – realizada sem qual-
quer custo para o benefici-
ado que possua renda até
cinco salários mínimos – e
o REURB E (Regulariza-
ção Específica) – onde o be-
neficiário arca com os cus-
tos do ato de regulariza-
ção”, conclui.

Encontro
O encontro de pré-can-

didatos do Democracia
Cristã aconteceu neste sá-
bado (25), no auditório do
Club Municipal da Tijuca
e reuniu cerca de 400 pes-
soas. O Democracia Cristã
promoveu um diálogo
abrangente para esclare-
cer todas as dúvidas dos
seus pré-candidatos sobre,
processo eleitoral, planeja-
mento estratégico, orienta-
ções jurídicas e contábeis,
incluindo arrecadação,
gastos e prestações de con-
tas. O encontro foi perme-
ador por muito diálogo e
debates interessantes so-
bre a campanha 2022.

Presença
Além dos pré-candida-

tos a deputado federal e
estadual do partido, o en-
contro também contou
com a presença do Presi-
dente Nacional, José Ma-
ria Eymael, o Presidente
estadual do DC, o Deputa-
do Marcelo Cabeleireiro,
o Presidente Municipal
do partido, o vereador
Wilian Coelho, o Secretá-
rio Geral Nacional Ru-
bens Pavão, e o Vice-pre-
sidente da Região Sul Su-
deste, Marcos Caran.

Objetivo
Com a mediação do

Presidente Jovem Mu-
nicipal, Lourenço Mar-
ques, o evento teve
como objetivo o esclare-
cimento e a orientação
dos pré-candidatos, e
para isso contou com
profissionais de diver-
sas áreas. Para conver-
sar sobre o processo
eleitoral e o esclareci-
mento das regras para
as eleições de 2022, o
evento contou com o ad-
vogado Lauro Rahba.

Mulheres
Representando o mo-

vimento das mulheres
democratas cristãs e te-
soureira geral do estado
do Rio de Janeiro, Luiza
Eymael falou sobre a im-
portância das mulheres
no partido.

Comprometimento
O Presidente Estadual

do Democracia Cristã, o
deputado Marcelo Cabelei-
reiro, agradeceu a presen-
ça e o comprometimento
de cada pré-candidato com
o partido. “Estamos traba-
lhando firme para garan-
tir uma disputa eleitoral
transparente, honesta e
comprimido com todas as
normas legais. Temos um
corpo jurídico muito em-
penhado neste trabalho”,
afirma o deputado.

Disputa limpa
O Secretário-Geral

Municipal do Partido, An-
derson Arpini esclareceu
vários pontos importan-
tes e frisou o compromis-
so do partido para com os
demais, sobre uma dispu-
ta eleitoral clara e limpa e
com muito trabalho, força
e dedicação.

Dívida
A Comissão Parlamen-

tar de Inquérito da Dívida
Pública ouve, nesta terça-
feira (28/06), às 9 horas,
na sala 1808 da Assem-
bleia Legislativa do Esta-
do do Rio de Janeiro
(Alerj), representantes da
Secretaria Estadual de
Fazenda. A audiência terá
transmissão ao vivo pelo
Youtube @alerjdigital.

Absurdo
“É um absurdo a

União cobrar juros dos
estados. Nesse sentido,
nós vamos trabalhar
para que, no relatório fi-
nal, possamos sinalizar
ao Congresso Nacional
que se tenha uma legisla-
ção, via lei complemen-
tar, que não permita na
cobrança da dívida se
adicionar juros e sim-
plesmente só a correção
monetária”, disse o depu-
tado Luiz Paulo (PSD),
presidente da Comissão.
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Volta Redonda

O vereador Jari Oliveira
(PSB) lançou sua pré-candi-
datura a deputado estadual
no Clube de Bocha, na Vila
Santa Cecília, em Volta Re-
donda. O evento contou com
a presença dos deputados fe-
derais Marcelo Freixo e Ales-
sandro Molon; e dos deputa-
dos estaduais Waldeck Car-
neiro e Renan Ferreirinha.
Políticos da região também
compareceram para apoiar a
pré-candidatura de Jari à
Alerj (Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Janeiro).

Jari afirmou que o evento
marca a continuação do pro-
jeto, iniciado em 2012, quan-
do foi eleito vereador pela
primeira vez, em Volta Re-
donda. “Nesses 10 anos, esti-
ve junto da população e exer-
ci um mandato participativo,
de muita conversa e perto
das pessoas”, ressaltou.

Em dezembro de 2021,
Jari assumiu como deputado
estadual depois de ficar como
suplente nas eleições de 2018
com quase 20 mil votos. “Fo-
ram 100 dias de trabalho pela
nossa cidade e a região Sul
Fluminense. Votamos e con-
seguimos a aprovação de pro-
jetos de lei, fiscalizamos o
hospital regional, o pátio de
escórias da CSN e melhora-
mos a segurança na Rodovia
do Contorno com a instala-
ção de redutores de velocida-
de e sinalização”, citou Jari.

Ele afirmou no lança-

Jari lança pré-candidatura
a cadeira na Alerj
Evento, na manhã deste sábado, dia 25, contou com cerca de 500 pessoas

entre políticos do estado e da região e representantes da sociedade

mento da pré-candidatura à
Alerj que está se preparando
para ampliar o trabalho pela
população. “Com mais tem-
po, em quatro anos de man-
dato, vou conseguir mais re-
cursos para as cidades, me-
lhorando ainda mais a quali-
dade de vida da nossa gen-
te”, falou, acrescentando
que a presença de todos no

evento é a prova de que está
no caminho certo.

E a necessidade de mu-
dança guiou as falas dos de-
mais componentes da mesa
de trabalho. Marcelo Freixo
relatou um pouco do cenário
político nacional, reforçando
a importância das próximas
eleições, em todas as instân-
cias, para a retomada da de-

mocracia. “Jari muito obri-
gado pela sua história, pela
sua luta. Você na Alerj,
como representante do Sul
Fluminense, é fundamental
para a implantação do novo
projeto político que temos
para o Brasil”, disse.

O deputado estadual Ales-
sandro Molon, presidente es-
tadual do PSB, comemorou

por Jari ter colocado seu
nome à disposição do partido
como pré-candidato a deputa-
do estadual. “Jari é o nome
certo para representar a po-
pulação desta região de gran-
de importância sócioeconô-
mica no Estado do Rio. Seu
trabalho como vereador e a
atuação como deputado esta-
dual provam isso”, afirmou.

Marcelo Freixo, Jari, Molon e Ferreirinha posam com a bandeira nacional no lançamento da pré-candidatura

Foto: Divulgação

Os deputados estaduais
Waldeck Carneiro e Renan
Ferreirinha endossaram as
palavras do colegas e refor-
çaram o trabalho compe-
tente e de resultados de
Jari na Alerj. “Em pouco
mais de 100 dias como de-
putado estadual, Jari acu-
mulou vitórias e conseguiu
trazer benefícios para a re-
gião Sul Fluminense”, dis-
se Waldeck. “Essa região
merece ter um represen-
tante de peso na Alerj. E
esse cara é o Jari”, comple-
tou Ferreirinha.

Também estavam no
lançamento da pré-candi-
datura de Jari à Alerj o ex-
vice-prefeito de Volta Re-
donda, Carlos Roberto Pai-
va; o ex-prefeito de Pinhei-
ral, José de Arimathea; o
vereador Jorginho Fuede; o
ex-vereador Raone Ferrei-
ra; o delegado da Polícia
Federal, Alexandre Sarai-
va; o diretor da Fecam-RJ
(Federação dos Caminho-
neiros do Estado), Nelson
de Carvalho; além de diri-
gentes do PSB na região,
representantes de institui-
ções de ensino e diversos
setores da sociedade.

José Rodrigues, morador
do Volta Grande 3, fez ques-
tão de prestigiar o lança-
mento da pre-candidatura
do Jari. “Jari é o único poli-
tico capa de nos representar
de forma exemplar na Alerj.
Um ser humano simples e
um político sério”.

Volta Redonda

Consultado pelo DIÁRIO
DO VALE, o presidente da
Câmara Municipal de Volta
Redonda, Sidney Dinho (Pa-
triota) afirmou que vai
aguardar decisão definiti-
va, transitada em julgado,
antes de tomar qualquer
atitude com relação ao caso
do ex-vereador Paulinho do
Raio-X. Paulinho conseguiu
uma decisão no Tribunal de
Justiça do Estado do Rio
(TJ-RJ) que anula a sessão
que cassou seu mandato,
baseada no fato de que ele
não foi intimado pessoal-
mente para comparecer à
sessão que decidiu sobre a
perda de seu mandato.

A Câmara Municipal já
recorreu da decisão, argu-
mentando que as contrar-
razões de recursos apre-
sentados por ele não foram
analisadas.

Dinho afirma que Câmara vai aguardar sentença
definitiva no caso ‘Paulinho do Raio-X’

A Câmara afirma que a
própria justiça passou a
usar os meios eletrônicos
para se comunicar com as
partes em todo e qualquer
processo, assim como os ad-
vogados do ex-vereador fo-
ram intimados de todos os
atos de forma eletrônica, in-
clusive com a apresentação
de defesa prévia, defesa e
petições para os mais varia-
dos pedidos.

Assim, o Legislativo afir-
ma não ter ocorrido cercea-
mento do direito de defesa
do ex-vereador.

— A sentença não tran-
sitou em julgado pelo re-
curso interposto pela câ-
mara e só poderá fazer
qualquer coisa em termos
de reparos e outras coisas
mais quando tiver uma
sentença com trânsito em
julgado, ou seja, definitiva
— concluiu Dinho. Dinho vai aguardar decisão definitiva da Justiça antes de tomar qualquer atitude com relação a Paulinho do Raio-X

Foto: Arquivo

Volta Redonda

O deputado federal De-
legado Antonio Furtado
pretende realizar duas au-
diências públicas, com pre-
visão para o próximo mês,
para debater o tema e bus-
car soluções que aumen-
tem a proteção de policiais
e vigilantes. O deputado de-
cidiu discutir o assunto de-
pois de ter acesso a dados
que ele considera alarman-
tes, sobre o número de
agentes de segurança mor-
tos no cumprimento do ofí-
cio, fazendo serviços extras
ou, até mesmo, durante a
folga. O parlamentar cons-
tatou que no biênio 2020/
2021, o número de mortes
de policiais em todo o país
chegou a 404.

Para Furtado, tal infor-

Furtado propõe audiências públicas sobre mortes de profissionais de segurança
mação revela o nível de ris-
co que estes profissionais
são submetidos durante o
trabalho, bem como a ne-
cessidade de apontar for-
mas para que este cenário
seja revertido.

No caso dos vigilantes,
uma das propostas aponta-
das pelo parlamentar é a
autorização do porte de
arma fora do ambiente de
trabalho. Acontece que,
atualmente, o porte permi-
tido é restrito ao período
em que os profissionais se
encontram em um serviço
e, exclusivamente, para o
uso da arma da empresa
que os contratou.

Para ilustrar a sua preo-
cupação, Furtado relem-
brou um recente caso. No
último sábado, dia 25, um
segurança morreu dentro

do Village Mall, um luxuo-
so centro de compras no
bairro da Barra da Tijuca,
no Rio de Janeiro. O desfe-
cho trágico aconteceu du-
rante o assalto a uma joa-
lheria. Segundo informa-
ções policiais, foram apro-
ximadamente 30 tiros. Cli-
entes ficaram em pânico e
o sistema de monitoramen-
to flagrou pessoas se ati-
rando ao chão e tentando
se esconder. A vítima, Jor-
ge Luiz Antunes, tinha 49
anos e relatava inseguran-
ça com o ofício que exercia,
de acordo com familiares.

Assim como Jorge, que
deixou esposa e filhos, o de-
putado afirmou que milha-
res de profissionais arris-
cam suas vidas para garan-
tir a segurança de outras
pessoas. Furtado ressaltou

Antonio Furtado está preocupado com o número de mortes
violentas de profissionais de segurança pública

Foto: Divulgação

que os vigilantes que traba-
lham de forma legal passa-
ram por rigoroso curso de
formação e foram submeti-
dos a diversas avaliações
técnicas e psicológicas.

- Essa capacitação os
prepara para o emprego
de armas de fogo nas mais
variadas circunstâncias.
Policiais e vigilantes estão
totalmente expostos à vio-
lência de criminosos, no
ato do trabalho ou em mo-
mentos de folga. Não fal-
tam notícias envolvendo
atentados desse tipo. Jus-
tamente por isso, precisa-
mos aumentar a seguran-
ça oferecida. Não podemos
concordar com tamanha
vulnerabilidade. Assim
como nós, eles também
precisam de proteção –
concluiu o deputado.



4  DIÁRIO DO VALE TERÇA-FEIRA, 28 DE JUNHO DE 2022POLÍCIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente da Associação dos Aquicultores de Piraí e
Adjacências, situada a Avenida Guadalajara, n°39 – Centro –
Piraí – RJ, inscrita no CNPJ sob o nº 33.933.489/0001-03 no uso
de suas atribuições, convoca seus Associados, para ASSEM-
BLÉIA GERAL ORDINÁRIA a ser realizada no dia 15 de julho de
2022, na Avenida Guadalajara, 39 – Centro – Piraí – RJ, com
primeira convocação as 9:00 horas, com presença mínima de
metade mais um do total dos associados e segunda e última  as
10:00 horas com presença de 1/3  (um terço) dos associados
para deliberarem  sobre a seguinte ordem do dia:

1- ELEIÇÃO DE DIRETORIA PARA TRIÊNIO 2022-2023-2024.

Piraí, 27 de junho de 2022.

Juan Silva Fábregas
Presidente

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 004 ao Contrato nº 007/2020 celebrado entre o Município de Paraty
e a empresa Valle Sul Construtora e Mineradora Ltda,  inscrita no CNPJ sob o n°
31.643.851/0002-67, para prorrogação do prazo contratual, passando o vencimento
de 19/06/2022 para 19/08/2022 (60 dias) conforme solicitado pela empresa em virtude
do alto índice pluviométrico ocorrido nos meses de Março e Abril, principalmente  a
precipitação ocorrida no período de 31/03 a 03/04/22, que inviabilizou o andamento da
obra, tendo em vista a fase de preparação da base para asfaltamento que foi danificada
pelas chuvas. O presente aditamento está fundamentado no Artigo 57 Inciso II § 1º da
Lei 8.666/93.

PARATY, 15 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL– PREFEITO MUNICIPAL

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital o Sindicato do Comércio Varejista de Volta
Redonda, com sede na Rua Bernardo Ferraz, 383 – Aterrado,
Volta Redonda/RJ, convoca todos os associados no gozo de seus
direitos e quites com as mensalidades, contribuições e obrigações
estatutárias para participarem da Assembléia Geral Extraordinária,
a realizar-se no dia 06 de julho de 2022, em primeira convocação
às 19:30 horas com 50% dos Associados e em segunda e última
convocação às 20:00 horas, com qualquer número de associados,
para discutir e deliberarem a ORDEM DO DIA.

a) Convenção Coletiva de Trabalho – Cláusulas Econômicas
2022/2023;

b) Assuntos Gerais.

Volta Redonda, 27 de junho de 2022.
Levi Moreira de Freitas

Presidente

SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE VOLTA REDONDA
Reconhecido em 2 de junho de 1982 sob nº MTB 113130/80 CNPJ
30.654-339/0001-72 - Sede: Rua Bernardo Ferraz, nº 383 – Aterrado
– CEP: 27.213-020 – Volta Redonda – RJ - Telefones: (24) 3347-1330
e 3347-4570 – E-mail: sicomerciovr@sicomerciovr.com.br

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 02 AO CONTRATO Nº 047/2019

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Geodados, Geoprocessamento e Serviços
Aéreos Especializados Ltda.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - PROCESSO ADMINISTRATIVO: 5690/2017.
05 - EMBASAMENTO: Art. 57, §1º, III, da Lei 8.666/1993.
06 - VALOR: Não haverá recursos financeiros envolvidos.
07 - PRAZO: 12 (doze) meses.
08 - DATA DA ASSINATURA: 27 de janeiro de 2022.

Ernane Hélio Dias
Secretário Municipal de Fazenda e Planejamento

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 965/2022

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art.
4º, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licita-
ções, Lei nº 8.666/93 e art. 1º, II do Decreto Municipal nº 2.100 de
24/02/2017, HOMOLOGO o resultado da presente licitação, na
modalidade PREGÃO PRESENCIAL nº 017/2022 que objetiva a
AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO, atendendo a solicitação feita pela
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE e pela SECRETARIA
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DIREITOS HUMANOS
E HABITAÇÃO no processo administrativo 965/2022 e apenso
199/2022, às empresas DAX COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA,
CNPJ: 17.511.935/0001-35, Valor de R$ 10.915,50 (dez mil, no-
vecentos e quinze reais e cinquenta centavos),  JAIDSON
MOREIRA SILVA LTDA, CNPJ: 39.421.287/0001-69, Valor de R$
14.771,00 (quatorze mil, setecentos e setenta e um reais ).

Porto Real, 30 de maio de 2022.
Renato Antonio Ibrahim

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE
Valéria Aparecida Sá Gonçalves

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL,
DIREITOS HUMANOS E HABITAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Licitações, Compras e Contratos

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ALTERAÇÃO E REMARCAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 90/2022

A Pregoeira do Município de Barra Mansa comunica aos interessados no
Pregão Eletrônico supracitado que houve alterações no edital. Face às
alterações, fica: Início do recebimento das propostas: 29/06/2022 às
17h30 Encerramento de recebimento: 11/07/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 11/07/2022 às 09h01. Maiores informações e o edital
pelo telefone (24) 2106-3411 ou edital@barramansa.rj.gov.br e
coordenadoria.compras@gmail.com.

Erika Ribeiro Barbosa
Coordenadora de Compras e Licitação

Barra Mansa

Policiais militares
acabaram com uma festa
patrocinada pelo tráfico
de drogas, no sábado (25),
em Barra Mansa. O even-
to ilícito estava sendo re-
alizado em um sítio loca-
lizado na Rua Projetada,
no bairro São Domingos.

O comandante do 5ª
Comando de Policiamen-
to de Área (5º CPA), coro-
nel Marcelo Moreira Ma-
lheiros, disse que rece-
beu a denúncia e deter-
minou que uma equipe
de policiais militares fos-
se ao local da festa. O co-
ronel disse que recebeu
um vídeo sobre o evento,
que circulava na rede so-
cial. Em uma das ima-
gens, pessoas apareciam
exibindo armas.

Os agentes, além de

FIM DE SEMANA

PM acaba com festa patrocinada
pelo tráfico de drogas em BM

Evento ilícito estava sendo realizado em um sítio localizado
na Rua Projetada, no bairro São Domingos

acabarem com a festa,
apreenderam uma pisto-
la de calibre 9 milíme-
tros, uma réplica de pis-
tola, coldre e 24  frascos
contendo  loló. Dois jo-
vens, de 20 e 18 anos, e
um adolescente de 16
anos,  foram detidos, sen-
do que dois deles tenta-
ram escapar do cerco da
PM, mas foram captura-
dos pelos agentes.

Eles e o material reco-
lhido foram levados para a
Delegacia de Barra Man-
sa.  O rapaz,  de 18 anos, foi
indiciado por tráfico de
drogas, associação para o
tráfico e porte ilegal de
arma. O menor  passou  a
responder por ato infraci-
onal análogo aos dois cri-
mes imputados ao jovem,
que permaneceu preso. O
outro jovem, de 20 anos,
foi liberado.

Policiais apreenderam uma pistola, uma réplica de pistola, coldre
e frascos contendo loló

Foto: Divulgação

Volta Redonda

Uma idosa, de 71 anos, foi
agredida por dois assaltantes,
no domingo (26), quando ca-
minhava em direção a uma
igreja na Vila Santa Cecília,
em Volta Redonda. Ela foi
abordada por dois jovens na

Idosa é agredida e assaltada
por jovens na Vila Santa Cecília

Rua 161, no mesmo bairro.
A mulher foi empurrada e

caiu no chão. A dupla roubou
a bolsa da vítima, contendo
celular, cartões de crédito, pla-
no de saúde e do idoso.

Ela chegou a ser levada para
um hospital particular da cida-
de, onde foi medicada e liberada.

Rio

O Estado do Rio de Janeiro
registrou, mais uma vez, redu-
ção nos crimes de homicídios
dolosos (intencionais). Em
maio a diminuição foi de 21%
em comparação com o mesmo
período de 2021. Foi o menor
valor para o mês dos últimos
31 anos. Nos cinco primeiros
meses de 2022, o indicador es-
tratégico também apresentou
diminuição, de 17%.

Ainda nos crimes contra a
vida, a letalidade violenta (que
inclui homicídio doloso, lesão
corporal seguida de morte,
roubo seguido de morte e mor-
te por intervenção de agente
do estado) reduziu 9% em
maio de 2022 em relação a
maio de 2021 e 20% no acumu-
lado contra o mesmo período
do ano anterior. As mortes por
intervenção de agente do esta-
do diminuíram 22% nos cinco
primeiros meses deste ano.

Outro crime que continua
apresentando redução é o rou-
bo de rua (roubo a transeunte,
roubo em coletivo e roubo de
aparelho celular): de janeiro a
maio de 2022, houve 15% de di-
minuição, ou seja, foram me-
nos 4.570 roubos em compara-
ção ao mesmo período de 2021.
Nos crimes contra o patrimô-
nio, os roubos de veículos e os
roubos de carga também regis-
traram reduções expressivas
no mesmo período, de 10% e
13% respectivamente.

- Mais uma vez tivemos re-
duções importantes nos princi-
pais indicadores estratégicos
de criminalidade, o que com-
prova que estamos no cami-
nho certo. Este mês retoma-
mos o pagamento do Sistema
de Metas, numa prova de reco-
nhecimento ao trabalho que as
polícias Civil e Militar vem de-
senvolvendo para alcançar es-
ses resultados -, destacou o go-
vernador Cláudio Castro.

A diretora-presidente do
Instituto de Segurança Públi-
ca (ISP), Marcela Ortiz, anali-
sa as reduções:

- Além dos crimes contra a
vida, voltamos a ter reduções
nos roubos de rua e carga. O
roubo de rua, por exemplo, é
um crime que provoca uma
grande sensação de insegu-
rança na sociedade e sua di-

Crimes contra a vida, roubos de rua e
de carga têm redução no Estado do Rio

minuição é uma grande con-
quista -, afirmou.

Principais indicadores
- Homicídio doloso: 1.248

vítimas nos primeiros cinco
meses de 2022 e 210 em maio -
estes foram os menores valo-
res para o acumulado e para o
mês desde 1991. Na compara-
ção com 2021, o delito regis-
trou redução de 17% em rela-
ção ao acumulado do ano e de
21% em relação ao mês.

- Letalidade violenta (homi-
cídio doloso, roubo seguido de
morte, lesão corporal seguida
de morte e morte por interven-
ção de agente do estado): 1.830
vítimas nos primeiros cinco
meses de 2022 e 354 em maio -
estes foram os menores valo-
res para o acumulado e para o
mês desde 1991. Na compara-
ção com 2021, o indicador re-
gistrou redução de 20% em re-
lação ao acumulado do ano e
de 9% em relação ao mês.

- Roubo de carga: 1.651 ca-
sos nos cinco primeiros meses
de 2022 e 308 em maio - estes
foram os menores valores
para o mês e para o acumula-
do desde 2013. Na comparação
com 2021, o indicador regis-
trou redução de 13% em rela-
ção ao acumulado do ano e de
21% em relação ao mês.

- Roubo de rua (roubo a tran-
seunte, roubo de aparelho celu-
lar e roubo em coletivo): 25.457
casos nos cinco  primeiros me-
ses de 2022 e 5.181 em maio - este
foi o menor valor para o acumu-
lado desde 2005. Na comparação
com 2021, o indicador registrou
redução de 15% em relação ao
acumulado do ano e de 8% em
relação ao mês.

- Roubo de veículo: 9.825
casos nos cinco primeiros me-
ses de 2022 e 2.079 em maio -
este foi o menor valor para o
acumulado desde 2012. Na
comparação com 2021, o indi-
cador registrou redução de
10% em relação ao acumulado
do ano e aumento de 4% em
relação ao mês.

Os dados divulgados pelo
Instituto de Segurança Públi-
ca (ISP) são referentes aos re-
gistros de ocorrência lavrados
nas delegacias de Polícia Civil
do Estado do Rio de Janeiro
no mês de maio.

Piraí

Policiais rodoviários fe-
derais apreenderam no final
da noite de domingo (26)
mercadorias sem notas fis-
cais, que estavam no baga-
geiro de um ônibus interes-
tadual, que fazia a linha São
Paulo X Rio. O veículo foi in-
terceptado pelos agentes no
posto da PRF (Caiçara), às
margens da Via Dutra, Km
227, em Piraí.

Foram encontrados vári-
os pacotes contendo casacos,
despachados sem qualquer
documentação fiscal.  Os po-
liciais não encontraram o
passageiro responsável pe-
las mercadorias, que eram
falsificações de marcas fa-
mosas, como Lacoste, Calvin
Klein, Nike, entre outras.

As mercadorias foram
levadas para a Delegacia
de Piraí.

Preso motorista embriagado
que dirigia sem CNH

Policiais rodoviários fe-
derais também prenderam
no sábado (25), um motoris-
ta, de 19 anos, que estava vi-
sivelmente embriagado e di-
rigindo sem a habilitação
(CNH), além de ter antece-
dentes criminais, por tráfico
de drogas e tentativa de ho-
micídio. O flagrante foi na
Via Dutra, Km 301, sentido
Rio, no trecho da rodovia
que corta Resende.

Os agentes da PRF disse-
ram que o motorista estava
em um veículo Fiesta, imo-
bilizando a faixa direita da
pista. Ao estacionarem a via-
tura da corporação no acos-
tamento para saber o que es-

PRF apreende mercadoria pirata em ônibus na Via Dutra
Foto: PRF

Foram encontrados vários pacotes contendo casacos
despachados sem qualquer documentação fiscal

tava ocorrendo,  o jovem fu-
giu com o carro.

Durante a perseguição,
os policiais notaram que o
rapaz dirigia em zigue-zague
e que quase bateu em outro
veículo.   O Fiesta foi inter-
ceptado e o motorista imobi-
lizado e algemado pelos poli-
ciais, porque, alterado, ame-
açava fugir  novamente com
o veículo.

Os agentes chegaram a
interditar o trecho da rodo-
via, para estacionar o Fiesta
no acostamento, porque o
carro chegou a imobilizar a
faixa da esquerda da pista
no sentido Rio.

Ao ser retirado do Fiesta,
além de estar visivelmente
embriagado, o jovem sorria
e apresentava feição aboba-
lhada e estava totalmente

fora de si. Confessou que in-
geriu whisky e cerveja.

O teste etílico compro-

vou que o jovem tinha inge-
rido bebida alcoólica. O mo-
torista estava sem habilita-
ção (CNH).   Também foi
constatado que o rapaz ti-
nha antecedentes criminais
por tráfico de drogas, asso-
ciação para o tráfico, porte
ilegal de arma e tentativa
de homicídio.

O motorista foi levado
para a Delegacia de Resen-
de. Já a PRF aplicou multas
no valor de R$ 4.400,80,  por-
que o motorista  dirigia sem
habilitação e embriagado. E
ainda, pelo fato de o veículo
estar em mal estado de con-
servação e segurança, com
os dois pneus dianteiros li-
sos, pneu estepe em mau es-
tado, falta de equipamento,
sem macaco, chave de roda
e triângulo.

O veículo foi levado para
o pátio do posto da PRF, às
margens da Via Dutra, no
distrito de Floriano, em Bar-
ra Mansa.
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Barra Mansa e Itatiaia

A Secretaria de Saúde de
Barra Mansa inicia nesta
terça-feira (28), o esquema
de vacinação contra a Influ-
enza para toda a população.
As doses serão divididas
por grupos iniciando por
pessoas com idade acima
dos 50 anos e serão aplica-
das em todos os postos de
saúde do município.

O imunizante segue desti-
nado a crianças de seis meses
a quatro anos, gestantes, pu-
érperas, além de pessoas en-
tre 5 e 9 anos dos grupos prio-
ritários, que são cidadãos
com comorbidades, caminho-
neiros, trabalhadores portuá-
rios, professores de escolas
públicas e privadas, pessoas
com deficiência permanente,
trabalhadores de transporte
coletivo rodoviário, Forças
de Segurança e Salvamento,
Forças Armadas, população
privada de liberdade e ado-
lescentes e jovens em medi-
das socioeducativas.

As aplicações acontece-
rão das 9h às 16h nos postos
de saúde dos bairros e das 9h
às 20h na Unidade de Saúde
do Ano Bom.

Vacina contra gripe para todos

Considerando a baixa

Cidades ampliam
vacinação contra

Influenza a
partir de hoje

Pessoas acima de 50 anos, crianças de
seis meses a quatro anos, gestantes,
puérperas e grupos prioritários serão
imunizados em Barra Mansa. Itatiaia

libera para toda a população
adesão dos grupos-alvo, e
respectivamente os resulta-
dos alcançados de cobertu-
ras vacinais na 24ª Campa-
nha Nacional de Vacinação
contra a Influenza, a Coor-
denação-Geral do Programa
Nacional de Imunizações de
Itatiaia ampliou a oferta da
vacina Influenza para a po-
pulação não vacinada a par-
tir de 6 meses de idade.

Já está sendo aplicadas
doses em todos os postos
de saúde da cidade en-
quanto durarem os esto-
ques da vacina Influenza.
O objetivo da mobilização
é prevenir o surgimento de
complicações decorrentes
da doença e impedir possí-
vel pressão sobre o sistema
de saúde e óbitos.

A campanha é realizada
em todas as unidades bási-
cas de saúde do município
(ambulatório do Centro,
postos da Vila Magnólia,
Vila Esperança, Penedo,
Marechal Jardim, Campo
Alegre I e II, Maromba e
Vila Flórida) de 8h às 11h e
de 13h às 16h, de segunda a
sexta-feira.

Para ser imunizado, o
morador ou responsável
pela criança deve apresen-
tar cartão de vacina, docu-
mento de identidade e car-
tão do SUS.

Unidades de Saúde realizam ações de
conscientização e combate a diabetes

Eventos são pautados na prevenção e no tratamento da doença, além do acompanhamento do paciente pela equipe multiprofissional da SMS

Barra Mansa

No decorrer desta sema-
na uma série de atividades
alusivas ao Dia Nacional de
Combate ao Diabetes (26 de
junho) serão realizadas em
Barra Mansa. Eventos,
como sala de espera, orienta-
ção multiprofissional e de-
gustação de chás estão pro-
gramados para acontecer
em diversas unidades de
saúde (Atenção Básica) ten-
do como foco a conscientiza-
ção sobre os sintomas e tra-
tamento da doença. As ações
têm a participação de diver-
sos profissionais do Nasf
(Núcleo de Apoio à Saúde da
Família), entre eles nutricio-
nistas, psicólogos, fisiotera-
peutas, assistentes sociais,
equipe de enfermagem, mé-
dicos e dentistas.

Usuários da unidade de
saúde do bairro Santa Maria
II tiveram a oportunidade de

Divulgação / PMBM

conhecer um pouco mais so-
bre o diabetes mellitus nesta
segunda-feira (27). A aborda-
gem foi centrada no diagnós-
tico da doença, conforme ex-
plicou a enfermeira da uni-
dade Letícia Leal.

- Mediante a suspeita da
doença, o médico solicita a re-
alização do exame de hemo-
globina glicada. É ele quem
vai confirmar a doença, que
inicialmente tem como sinto-
mas vontade frequente de uri-
nar, sede em excesso, perda
de energia e fadiga extrema,
fome constante, perda de
peso repentina e visão desfo-
cada. Os próximos passos são
as consultas com o médico
que prescreverá a medicação
e dosagem e o nutricionista,
que orientará sobre a alimen-
tação - detalhou.

Nesta terça-feira (28), os
eventos acontecem na Uni-
dade de Saúde do Jardim
Primavera; na quarta-feira

(29), na Unidade de Saúde do
Paraíso de Baixo e na quin-
ta-feira, 30, na Unidade de
Saúde da Vila Maria I e II.

A coordenadora e Nutri-
cionista da Área Técnica de
Alimentação e Nutrição
(ATAN), Jiliane Resende
Cristino, explicou que o dia-
betes é uma doença crônica
caracterizada pelo aumento
dos níveis de açúcar no san-
gue, o que pode provocar da-
nos em vários órgãos, se não
for tratada, e causando ris-
cos cardíacos, renais, mal es-
tar constante e cegueira.

- Existem quatro tipos
principais de diabetes: dos
tipos 1, 2, o diabetes gestacio-
nal e o pré-diabetes. A do
tipo 1 é o  menos comum e
surge desde o nascimento,
sendo considerada uma do-
ença autoimune; a do tipo 2
é a mais comum e acontece
devido a uma resistência à
insulina que surge ao longo

da vida, normalmente devi-
do a maus hábitos alimenta-
res; o diabetes gestacional
ocorre apenas durante a gra-
videz e está relacionada  a
produção, pela placenta, de
outros hormônios que blo-
queiam a ação da insulina;
enquanto o  pré-diabetes
ocorre quando o nível de
açúcar no sangue está au-
mentado mas ainda não é o
suficiente para fazer o diag-
nóstico da doença.

O diabetes também aco-
mete crianças. O tipo mais
comum nesta fase da vida é
a do tipo 1, no entanto, com
as alterações alimentares
que têm acontecido ao longo
dos anos, a diabetes tipo 2
também tem se tornado
mais comum, principalmen-
te devido ao consumo exces-
sivo de produtos industriali-
zados, fast food e alimentos
açucarados, assim como um
aumento do sedentarismo.

Volta Redonda

Aposentados e pensionis-
tas de Volta Redonda podem
solicitar exclusivamente
pela internet, a partir do
próximo sábado, dia 1º de ju-
lho, o desconto de até 50% no
pagamento do IPTU (Impos-
to Predial e Territorial Urba-
no) 2023. O pedido de forma
online pode ser feito até o
dia 31 de agosto através do
site voltaredonda.rj.gov.br/
isenção-iptu.

A diretora do Departa-
mento de Impostos Imobiliá-
rios da Secretaria Municipal
de Fazenda (SMF), Gabriela
Cerqueira, explicou que o
atendimento online foi ante-
cipado para julho para evi-
tar aglomeração, reduzindo
o fluxo de pessoas quando o
período de atendimento pre-
sencial for aberto.

- Neste momento o aten-
dimento será feito somente
pela internet e para ajudar
quem tiver dificuldades de
acesso, o pedido de desconto
poderá ser feito em um dos
Cras (Centros de Referência
da Assistência Social) ou na
Subprefeitura do Retiro,

onde as equipes estão capa-
citadas para dar entrada na
solicitação do contribuinte -
explicou Gabriela, lembran-
do que o atendimento pre-
sencial só acontecerá a par-
tir de 1º de setembro, na
sede do Furban-VR (Fundo
Comunitário de Volta Re-
donda).

Para solicitar a isenção
de até 50% de desconto, é
preciso preencher alguns re-
quisitos: ser aposentado ou
pensionista por morte (ane-
xar certidão de casamento
ou de óbito); ter renda de até
10 salários mínimos nacio-
nais; ser proprietário ou pos-
suidor do imóvel; residir no
imóvel (casa ou apartamen-
to) que deseja solicitar o des-
conto; não possuir débitos
em aberto com a prefeitura,
inclusive o IPTU 2022 preci-
sa estar quitado completa-
mente no dia da solicitação
do desconto.

A Subprefeitura fica na
Avenida Antônio de Almei-
da, nº 46, Retiro. Outras in-
formações e orientações po-
dem ser obtidas pelo telefone
156 – Central Única de Aten-
dimento (CAU).

Barra Mansa fecha parceria com a Escola de Samba Mangueira
Barra Mansa

A vice-prefeita de Bar-
ra Mansa, Fátima Lima, e
a gerente de Turismo da
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Tecno-
logia e Inovação, Bhella
Santos, receberam nesta
segunda-feira (27), a visita
de Célia Domingues, presi-
dente da Amebras (Associ-
ação de Mulheres Empre-
endedoras do Brasil) e
também diretora comerci-
al da Estação Primeira de
Mangueira. No encontro
foi firmada parceria para
que os artesãos do municí-
pio participem de oficinas
de Carnaval, com profes-
sores da escola de samba,
visando à produção de pe-
ças para a região e todo o
Estado do Rio de Janeiro.

 Já no dia 22 de julho, a
vice-prefeita vai conhecer
de perto a Cidade do Sam-
ba e as oficinas ofertadas
pela escola de samba. A
vice-prefeita relatou o in-
teresse do município em
resgatar o trabalho das
bordadeiras.

- Barra Mansa tem
muitas mulheres que bor-
dam, inclusive, já tiveram
experiência em outras
épocas, com bordados
para escolas de samba do
Rio de Janeiro e São Pau-
lo. Com a pandemia da
Covid-19, houve o compro-
metimento de parte desse
trabalho e é isso, que que-
remos retomar.

 Bhella Santos anali-

sou o encontro positiva-
mente.

- Estamos estruturan-
do um grupo de artesãos
para ser qualificado pelos
professores da Escola de
Samba Mangueira, de for-
ma gratuita, e com isso
ter empreendedores espe-
cializados em produtos de
Carnaval. Barra Mansa
tem um artesanato muito
forte e a ideia é unir for-

ças - observou a gerente
de Turismo.

Na reunião, Célia Do-
mingues disse que atual-
mente, a Mangueira tem
como presidente uma mu-
lher que pensa em muitas
oportunidades e prioriza
o trabalho de outras mu-
lheres.

- O nosso departamento
comercial visa novos ne-
gócios a partir de parceri-
as. Dessa maneira, extra-
polamos o espaço da qua-
dra da escola de samba,
trazendo propostas direci-
onadas ao social, cultural
e de eventos - ressaltou.

 A Amebras, segundo
informações de Célia Do-
mingues, foi fundada há
24 anos e já há algum tem-
po, faz parceria com a Lie-
sa (Liga Independente das
Escolas de Samba do Rio
de Janeiro) e direciona os
trabalhos para o carnaval
de modo geral. A Ame-
bras capacita mulheres e
homens para o empreen-
dedorismo. Mas, o foco
maior é direcionado às
mulheres.

União visa resgatar atividades das famosas bordadeiras do município

Barra Mansa

O departamento de Tecno-
logia da Informação da Secre-
taria Municipal de Educação
promoveu nesta segunda-fei-
ra (27), uma formação no Cen-
tro de Educação Integrada –
Saturnina de Carvalho e Viei-
ra da Silva, no Centro. O obje-
tivo foi orientar os servidores
da Pasta sobre o novo sistema
de banco de dados e registro
de horário de trabalho. As ori-
entações foram transmitidas
pelo configurador do sistema,
Allan de Andrade, que expli-
cou sobre o novo método de
trabalho do setor de RH (Re-
cursos Humanos).

Segundo o secretário de
Educação, Marcus Barros, o
objetivo é agilizar o processo
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de gestão de pessoal e, com
isso, possibilitar que a pro-
dutividade e o atendimento
sejam mais eficientes.

- Estamos felizes com o
desenvolvimento do sistema
para acelerar a vida dos
nossos servidores. Essa fer-
ramenta vai ser fundamen-
tal para os nossos processos
- destacou.

A responsável pela equi-
pe, Marilia Avila, também
destacou que o modelo irá
facilitar os profissionais da
Educação em relação aos
quadros de horários, horas-
extras, registros de carênci-
as e folhas de ponto.

- Os profissionais se mos-
traram muito empolgados
com a inovação do sistema -
concluiu Marilia.

Porto Real

A Secretaria de Obras e Servi-
ços Públicos de Porto Real
(SMOSP) segue supervisionando a
manutenção realizada na sede da
Defesa Civil Municipal. Segundo o
secretário Antônio Sebastião da
Silva, o local receberá interven-
ções tanto na área interna, quanto
externa, sendo pintura, redes hi-
dráulica e elétrica, pavimentação
do estacionamento, entre outras.

Além disso, o prefeito Serfiotis
destaca que o local ganhará um aloja-
mento que será utilizado pelos agen-
tes durante o plantão.

- A Defesa Civil tem um papel im-
portante na nossa sociedade, e atra-
vés dessa reforma, buscamos a valo-
rização desses profissionais, além da
disposição de um local dentro dos pa-
drões de qualidade - destaca Serfiotis.

Prédio da Defesa Civil passa por manutenção

VR antecipa prazo para solicitar
desconto de até 50% no IPTU 2023

Educação investe em sistema para
agilizar processo de gestão de pessoal

Local receberá intervenções tanto na área interna, quanto externa

Divulgação / PMPR
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Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda emitiu nesta segunda-
feira (27), decreto retomando
o uso obrigatório de másca-
ras faciais em locais sem
ventilação natural. Para am-
pliar a proteção contra a Co-
vid-19, a Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS) também
decidiu estender o público-
alvo para receber a 4ª dose

Máscara em locais fechados
volta a ser exigência em VR
Prefeitura emitiu novo decreto sobre retomada do uso obrigatório do item de
proteção contra a Covid-19. Cidade também vai ampliar vacinação contra a doença

(segundo reforço) contra a
doença.

A Pasta já está vacinando
pessoas a partir de 40 anos,
mas a partir de agora maio-
res de 18 anos – que já te-
nham tomado a terceira dose
há mais de quatro meses e se
sintam expostas a situações
de risco (viagens, atividades
de trabalho, estudo ou quais-
quer outras situações) – tam-
bém poderão receber a vaci-

na na rede municipal de saú-
de. A medida vale a partir
desta terça-feira (28).

A SMS reforça a impor-
tância de que as pessoas man-
tenham seus esquemas de va-
cinação atualizados. A vacina
combate o avanço de novas
variantes e o registro de hos-
pitalizações e óbitos, em espe-
cial ao grupo de risco.

Para isso, quem precisa
tomar alguma das doses, in-

cluindo crianças a partir de
5 anos de idade, devem pro-
curar uma das 46 unidades
básicas de saúde (UBSs e
UBSFs), das 9h às 16h. Algu-
mas unidades funcionam
com horário estendido para
atendimento até as 18h30:
249, Siderlândia, Jardim Pa-
raíba, São Geraldo, Vila
Rica/Tiradentes, Açude I,
Vila Mury, Santa Cruz, San-
to Agostinho e Volta Grande.

Porto Real

O Horto Municipal re-
cebeu nesta segunda-feira
(27) mais uma etapa de
atendimento às pessoas
beneficiadas pelo progra-
ma “Olhar Porto Real”.
Na ocasião, o Assistente
Social Ailton Carvalho re-
alizou a avaliação social e
a escolha da armação dos
óculos, que já atendeu 280
pessoas. A avaliação no lo-
cal segue até esta terça-
feira (28). Cerca de 120 be-
neficiados, entre os falto-
sos e pessoas que preci-
sam de renovações de re-
ceitas, ainda estão com
consultas marcadas para
depois do dia 29 deste
mês.

“No total, 400 pessoas
cadastradas no programa
serão atendidas este mês. É
importante reforçar que a
partir de semana que vem
os atendimentos serão na
sala de serviço social da Se-

Divulgação

‘Olhar Porto Real’: pacientes
começam a escolher
armação dos óculos

cretaria de Saúde”, desta-
cou Ailton Carvalho.

O prefeito Serfiotis, en-
fatiza que o Olhar Porto
Real foi criado para con-
templar com óculos de
grau as pessoas que apre-
sentam problemas de vi-
são.

- Este Programa, ideali-
zado no governo do meu
pai Jorge Serfiotis, estava
paralisado e foi retomado
durante a atual gestão. Em
pouco tempo, nós conse-
guimos zerar a fila de es-
pera e neste ano os novos
inscritos serão contempla-
dos - disse Serfiotis.

Por último a SMS expli-
ca que para ser beneficiado
pelo Projeto é preciso abrir
processo administrativo no
setor de protocolo da pre-
feitura. Os documentos ne-
cessários são: cópias do RG
e CPF, comprovante de re-
sidência, duas cópias da re-
ceita médica, comprovante
de renda e cartão do SUS.

Avaliação no local segue no Horto Municipal até esta terça-feira (28)
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Itatiaia

Alunos do curso de corte
e costura da Casa da Cultu-
ra de Itatiaia estão confecci-
onando novos pijamas hos-
pitalares, que serão entre-
gues na semana que vem ao
Hospital Municipal Dr. Ma-
noel Martins de Barros.
Nesta segunda-feira (27), o
secretário de Saúde, Márcio
Rocha, a gerente geral do
Hospital Municipal Dr. Ma-
noel Martins de Barros,
Paula Motta, estiveram na
Casa da Cultura, para ver
parte das peças e conhecer
uma das turmas envolvidas
na confecção dos pijamas.
Eles foram recebidos pelo
superintendente de Cultu-
ra, Thiago Góes.

De acordo com a direto-
ra geral do hospital, a ideia
da parceria surgiu, com o
objetivo de agilizar a che-
gada das novas roupas.

- Estamos precisando de
um novo enxoval e então
pensamos nessa parceria
com a Cultura pensando
em agilizar o processo de
confecção e entrega para
início da utilização. Inicial-
mente serão cerca de 30 no-
vos pijamas para os pacien-
tes, número que já nos aju-
dará e muito a dar mais
conforto para eles - expli-
cou Paula.

O secretário de Saúde,
Márcio Rocha, afirmou
que parcerias como essa fa-
rão toda a diferença na
qualidade dos serviços ofe-
recidos à população.

- Acreditamos que jun-
tos vamos conseguir fazer
mudanças importantes. E é
muito bom saber que pode-
mos contar com todos os
setores da Prefeitura, nesta
parceria. Hoje, agradece-
mos imensamente à Supe-
rintendência de Cultura, a
professora e os alunos que
se dispuseram a dedicar
tempo das aulas para essa
causa, é dessa maneira que
vamos mudar a saúde e
nossa cidade como um todo
- disse.

Segundo o superinten-
dente de Cultura, Thiago
Góes, o curso de corte e
costura conta hoje com 25
alunos e todos estão envol-
vidos na confecção dos pi-
jamas.

- Nossos alunos estão
tendo a oportunidade de
aprender algo novo e ainda
contribuir com algo tão im-
portante para a cidade que
é a saúde. É muito bom sa-
ber que temos profissio-
nais e alunos tão compe-
tentes e que estão de bra-
ços abertos para contribuir
com a melhoria da cidade -
disse Thiago Góes.

Alunos da Casa da Cultura
confeccionam pijamas

para o Hospital Municipal

Barra Mansa

A Secretaria Municipal
de Manutenção Urbana
(SMMU) de Barra Mansa
continua realizando as obras
do muro de contenção na
Rua Jair Alves dos Santos,
antiga Rua F, no bairro Nove
de Abril. O serviço é neces-
sário por conta de uma fissu-
ra no asfalto causada por
movimentação de terra após
as chuvas que atingiram a
cidade nos primeiros meses
do ano.

Segundo o secretário da
SMMU, José Luiz Vaneli, o
Leiteiro, os trabalhos, inicia-
dos no dia 26 de abril, são
complexos e divididos em
quatro etapas, sendo que o

Prefeitura avança com obras do
muro de contenção no Nove de Abril

Trabalhos são executados pela Secretaria de Manutenção Urbana
de Barra Mansa e já estão em fase final
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terminar até a próxima sex-
ta-feira, dia 1º, sendo segui-
da pela pavimentação do tre-
cho.

Em visita recente ao
Nove de Abril, o prefeito Ro-
drigo Drable comentou que
esse muro de contenção vai
garantir o ir e vir das famíli-
as da localidade.

- É importante destacar
que esse trabalho foi feito in-
teiramente por nossa equipe.
Se isso fosse um serviço ter-
ceirizado poderia custar um
valor bem mais alto. E com a
nossa equipe, com a determi-
nação de nossos engenheiros,
ele não custou 20% disso. É
assim que Barra Mansa
avança todos os dias, com a
união e o trabalho.

muro terá 15 metros de com-
primento por 4 metros de al-

tura. De acordo com Leitei-
ro, o filtro e o aterro devem

‘Ação Comunitária’ acontece no Eucaliptal nesta terça-feira
Volta Redonda

O programa “Ação Comu-
nitária”, da Secretaria Mu-
nicipal de Ação Comunitá-
ria (SMAC), chega nesta ter-
ça-feira (28) ao bairro Euca-
liptal, em Volta Redonda. O
evento leva serviços da rede
de assistência comunitária,
orientações de saúde, jurídi-
cas e ações recreativas à po-
pulação local. A atividade
será realizada pelo CRAS
(Centro de Referência de As-
sistência Social) Rústico, das
9h30 às 15h, na Praça Costa e
Silva - próxima à Igreja San-
ta Cruz.

Durante o evento, os mo-
radores poderão ter acesso
a cortes de cabelo gratui-
tos, atendimento de tran-
cista e manicure, orienta-
ções de saúde, por meio de
profissionais da UBSF

(Unidade Básica de Saúde
da Família) e Centro Odon-
tológico. Através do projeto
Advogado Social, as pesso-
as também poderão ter ori-
entações jurídicas. Além

disso, haverá exposição de
bordados, desenhos, apre-
sentação de capoeira e o ca-
minhão da Brinquedolân-
dia para as crianças.

- Estes eventos servem

para que as pessoas conhe-
çam o que os Centros de Re-
ferência de Assistência Soci-
al e os outros parceiros da
rede ofertam. Além de con-
seguirmos ajudar o morador
a conseguir resolver alguma
pendência, estamos dando a
oportunidade de acessar o
serviço e garantir seus direi-
tos. Através do ‘Ação Comu-
nitária’ levamos aos bairros
o cadastramento (CadÚni-
co), aulas de inclusão produ-
tiva, que é a formação de ca-
beleireiras, manicures, tran-
cistas, profissionais que tra-
balham com maquiagem,
marceneiro; além da Inclu-
são Digital, que envolve o en-
sino da informática. Oferta-
mos também o serviço de
convivência para os idosos,
entre outros - citou a secretá-
ria de Ação Comunitária,
Carla Duarte.

Evento leva serviços da rede de assistência comunitária,
orientações de saúde, jurídicas e ações recreativas à população

Geraldo Gonçalves / PMVR

Projeto ‘Meu Bairro + Limpo’ chega ao bairro São Luiz
Volta Redonda

Mais um bairro de Volta
Redonda está sendo benefi-
ciado com o projeto “Meu
Bairro + Limpo”, criado
pela Secretaria Municipal
de Infraestrutura (SMI),
para intensificar a limpeza
e tapa-buracos na cidade. A
partir dessa segunda-feira
(27), os trabalhos de capina,

roçada, tapa-buracos, reti-
rada de entulhos e pintura
de meios-fios estão sendo
executados no bairro São
Luiz. A previsão é que os
serviços sejam concluídos
até a quarta-feira (29). O
próximo bairro a ser bene-
ficiado com a iniciativa é o
Caieiras.

As equipes da SMI tam-
bém estão percorrendo a ci-

dade, seguindo o cronogra-
ma dos serviços diários de
manutenção nos outros
bairros. Nesta segunda-fei-
ra, o trabalho de retirada
de entulhos, realizado com
auxílio de retroescavadei-
ras, foi realizado no Santo
Agostinho, Vale Verde,
Três Poços, São Luiz, Açu-
de I e Volta Grande.

Já os bairros Aterrado,

Jardim Paraíba,  Volta
Grande, Belo Horizonte e
a Ilha São João foram con-
templados com a operação
tapa-buracos. As praças
dos bairros Açude e Água
Limpa foram revitalizadas
e o bairro Volta Grande
recebeu serviço de roçada
e a manutenção civil, que
também chegou ao Sider-
lândia.

Segundo a secretária mu-
nicipal de Infraestrutura,
Poliana Moreira, os traba-
lhos de manutenção da cida-
de são realizados diariamen-
te pelas equipes, inclusive
nos feriados e finais de se-
mana.

-  Nosso objetivo é de
manter a nossa cidade lim-
pa e organizada. A implan-
tação do projeto ‘Meu Bair-

ro + Limpo’ possibilitou
que as nossas equipes in-
tensifiquem os trabalhos e
assim, estamos avançando
nas ações. Quero aprovei-
tar e agradecer o compro-
metimento e destacar a efi-
ciência das nossas equipes
que não medem esforços
para manter a nossa cida-
de sempre limpa - disse Po-
liana.

SMS reforça a
importância da
proteção e das
pessoas
manterem seus
esquemas de
vacinação
atualizados
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Brasília

O presidente do Banco
Central do Brasil, Roberto
Campos Neto, disse hoje
(27) que “o pior momento
da inflação já passou”, e
que, graças ao histórico de
convívio que o Brasil teve
com altos índices inflacio-
nários, a autoridade mone-
tária brasileira conseguiu
“sair na frente”, adotando
ferramentas capazes de fre-
ar o processo inflacionário.

As afirmações foram fei-
tas durante o painel Erosão
da Ordem Pública Internaci-
onal e o Futuro, no Décimo
Fórum Jurídico de Lisboa,
na capital portuguesa. Du-
rante o discurso, Neto lem-
brou que o Brasil “é um dos
poucos países que no meio
desse processo está tendo re-
visões para cima” do Produ-
to Interno Bruto (PIB).

“Inclusive a nossa última
revisão no BC aumentou [a
previsão de crescimento do
PIB] de 1,5% para 1,7% [em
2022]. Provavelmente tere-
mos PIB forte no segundo
trimestre. Obviamente, em
algum momento, tudo que
estamos fazendo vai gerar
alguma desaceleração no se-
gundo semestre. Mas ainda
assim o crescimento é bas-
tante melhor do que se espe-
rava no início do ciclo de
ação”, disse Campos Neto.

A experiência que o Bra-
sil tem com o combate à in-

Presidente do BC diz que
o pior da inflação já passou

Afirmação foi feita durante o Décimo Fórum Jurídico de Lisboa

flação tem ajudado na defi-
nição estratégica para ame-
nizar este problema.
“Como nós no Brasil enten-
demos que era problema
mais de demanda, na mi-
nha opinião, até um pouco
antes dos demais países, o
BC do Brasil saiu na frente
porque temos memória de
inflação muito maior, e me-
canismos de indexação
muito mais vivos”, disse.

Campos Neto ressalta
que todos os países estão
subindo juros e que, en-
quanto alguns países estão
no meio do caminho, o Bra-
sil já está muito perto de
ter feito o trabalho todo.
“Vamos ver ainda alguns
países subindo bastante os
juros”, acrescentou.

Ainda segundo Campos
Neto, o Brasil ainda apre-
senta um “componente de
aceleração de inflação”.
Ele, no entanto, disse acre-
ditar que o pior momento
da inflação já passou. “Te-
mos algumas medidas dese-
nhadas pelo governo que
ainda precisamos entender
os efeitos delas no processo
inflacionário, o que ainda
não está claro, mas o Brasil
fez o processo antecipado e
acreditamos que nossa fer-
ramenta é capaz e vai frear
o processo inflacionário”.

Preços e investimentos
Na avaliação do presiden-

te do BC brasileiro, os índi-

ces inflacionários que estão
sendo registrados em diver-
sos países têm como origem
uma “desconexão entre pre-
ços e investimentos” que vai
além do petróleo, abrangen-
do também os alimentos.

“Os governos estão en-
frentando o dilema de ga-
rantir segurança energéti-
ca e alimentar para a popu-
lação”, disse. Nesse senti-
do, “muitos países, em fun-
ção da guerra, estão ado-
tando medidas protecionis-
tas que estão contaminan-
do o resto da cadeia de in-
flação”. “E o anseio de ge-
rar segurança alimentar e
energética dos governos
está sendo feito de maneira
descoordenada e gerando
queda de investimento”,
acrescentou.

Segundo Campos Neto, a
falta de coordenação está ge-
rando queda em investimen-
tos tanto em energia quanto
em alimentos. “Precisamos
entender que quem produz
alimentos e energia não é o
governo, mas o setor privado
e que o governo tem de ende-
reçar o problema das classes
sociais mais baixas, mas não
pode se desviar das práticas
de mercado, porque, no final
das contas, são os mercados
que produzem alimentos e
energia”, completou.

Por Pedro Peduzzi – Repórter da
Agência Brasil - Edição: Aline Leal Campos Neto afirma que Brasil tomou medidas para frear a inflação

Foto: Arquivo

Rio

O Indicador de Consu-
mo Aparente de Bens In-
dustriais, divulgado ontem
pelo Instituto de Pesquisa
Econômica Aplicada (Ipea),
registrou alta de 0,9% em
abril deste ano, na compa-
ração com o mês anterior.
Entre os componentes do
consumo aparente, a pro-
dução interna destinada ao
mercado nacional, denomi-
nada bens nacionais, cres-
ceu 0,2%, enquanto as im-
portações de bens industri-
ais cresceram 3,3% no mes-
mo mês.

“No trimestre móvel, o
indicador avançou 0,2% na
margem, com queda de
0,3% na produção de bens
nacionais e redução de
0,4% nas importações de
bens industriais”, indica a
pesquisa, elaborada por
Leonardo Mello de Carva-
lho, técnico de Planejamen-
to e Pesquisa da Diretoria
de Estudos e Políticas Ma-
croeconômicas (Dimac) do
Instituto.

Na comparação com
abril do ano passado, a de-
manda interna por bens in-
dustriais caiu 3,7%. Com
isso, o trimestre móvel re-
gistrou queda de 5% em re-
lação ao mesmo período de
2021. No acumulado em 12
meses com fim em abril, a
demanda interna cresceu
1,7% e as importações de
bens industriais avança-
ram 18,7%, enquanto a pro-
dução industrial, medida
pela Pesquisa Industrial
Mensal de Produção Física
(PIM-PF), do Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE), acumulou
queda de 0,3%.

Grandes categorias
De acordo com o Ipea,

nas grandes categorias
econômicas, o crescimento
em abril foi disseminado.
Com exceção da demanda
por bens de capital, que re-
cuou 3,3% na margem, to-

Ipea diz que demanda por
bens industriais sobe 0,9%

de março pra abril
dos os demais segmentos
tiveram crescimento, des-
tacando bens de consumo
duráveis e semi e não du-
ráveis, que subiram 3,5% e
1,2% sobre março, respec-
tivamente. O trimestre mó-
vel encerrado em abril
teve desempenho heterogê-
neo, com destaque também
para a demanda por bens
de consumo semi e não du-
ráveis (alta de 2,1%), desta-
cou Carvalho.

No que se refere às clas-
ses de produção, a deman-
da interna por bens da in-
dústria de transformação
evoluiu 0,9% em abril so-
bre março. Já a indústria
extrativa mineral caiu
1,6% na margem e 8,2% no
trimestre móvel. No acu-
mulado em doze meses, as
indústrias extrativas subi-
ram 19,6%.

A análise setorial reve-
la que 15 dos 22 segmentos
tiveram variação positiva.
Os melhores resultados fo-
ram observados nos seg-
mentos de aparelhos elétri-
cos e de petróleo e deriva-
dos, com altas de 13,4% e
5,7% na margem, respecti-
vamente. Já em relação ao
trimestre móvel, 14 seg-
mentos apresentaram cres-
cimento na comparação
dessazonalizada, com des-
taque para o consumo apa-
rente de outros equipa-
mentos de transporte (alta
de 9,1%).

Na comparação intera-
nual, oito segmentos mos-
traram crescimento em
abril ante o mesmo mês de
2021. O segmento de quími-
cos foi o destaque, com alta
de 12,6%. Em relação ao re-
sultado acumulado em 12
meses, 13 segmentos regis-
traram alta, destacando
far moquímicos, outros
equipamentos de transpor-
te e máquinas e equipa-
mentos, com expansão de
13%, 11,9% e 8,1%, respec-
tivamente.

Por Alana Gandra - Repórter da
Agência Brasil - Edição: Aline Leal

Rio

O Conselho de Adminis-
tração da Petrobras apro-
vou ontem a nomeação de
Caio Mário Paes de Andra-
de como novo conselheiro,
elegendo-o em seguida para
a presidência da estatal. Ele
assumirá a função após o
ato de posse, cuja data ainda
não está definida. Seu man-
dato irá até 13 de abril de
2023. É a quarta troca de co-
mando na estatal durante o
mandato presidencial de
Jair Bolsonaro.

Formado em comunica-
ção social pela Universida-
de Paulista, Paes de Andra-
de aprofundou seus estu-
dos nos Estados Unidos:
possui pós-graduação em
administração e gestão
pela Universidade de Har-
vard e mestrado em admi-
nistração de empresas pela
Duke University. Segundo
currículo divulgado pela
Petrobras, ele acumula ex-

Paes de Andrade é nomeado conselheiro
e eleito presidente da Petrobras

periências como empreen-
dedor em tecnologia de in-
formação, mercado imobili-
ário e agronegócio.

Paes de Andrade foi in-
dicado por Jair Bolsonaro
para substituir José Mauro
Ferreira Coelho. O presi-
dente da República vinha
manifestando publicamen-
te  sua insatisfação com os
reajustes dos combustíveis.

Desde 2016, a Petrobras
adota a chamada Política
de Preços de Paridade de
Importação (PPI), que vin-
cula o preço do petróleo ao
mercado internacional ten-
do como referência o preço
do barril tipo brent, que é
calculado em dólar. Essa di-
retriz foi defendida por to-
dos os presidentes da esta-
tal indicados nos últimos
seis anos, durante os man-
datos de Michel Temer e de
Jair Bolsonaro.

A nova troca de coman-
do na Petrobras foi anunci-
ada em 23 de maio pelo Mi-

Brasília

Os estados e os municí-
pios brasileiros estão me-
lhorando a qualidade das
estatísticas enviadas ao Te-
souro Nacional. Segundo o
Ranking da Qualidade da
Informação Contábil e Fis-
cal de 2021, divulgado on-
tem pelo Ministério da Eco-
nomia, nove governos esta-
duais e 365 prefeituras obti-
veram nota A no ano passa-
do, contra três estados a 191
municípios em 2020.

Os estados que obtive-
ram nota A em 2021 foram
Amazonas, Bahia, Espírito
Santo, Goiás, Mato Grosso
do Sul, Paraná, Pernambu-
co, Santa Catarina e Tocan-
tins. As menores notas fo-
ram obtidas por Roraima,

nistério de Minas e Ener-
gia. A pasta informou que o
governo federal, como acio-
nista controlador da Petro-
bras, tinha decidido pela
indicação de Paes de An-
drade. José Mauro Ferreira
Coelho pediu demissão no
dia 20, pouco mais de dois
meses após assumir o pos-
to. Ele havia sido empossa-
do em 14 de abril. Desde a
sua renúncia, a presidên-
cia vinha sendo exercida
de forma interina por Fer-
nando Assumpção Borges.

O nome de Paes de An-
drade havia sido considera-
do apto na semana passada
pelo Comitê de Elegibilida-
de da Petrobras (Celeg),
instância responsável por
analisar informações e re-
quisitos dos indicados pelo
governo para exercer car-
gos na estatal. Avaliou-se
que o indicado do governo
federal preenche os requi-
sitos previstos na legisla-
ção das estatais.

Número de estados com estatísticas
fiscais nota A sobe para 9 em 2021

com D, e Amapá, com C. As
demais 16 unidades da Fe-
deração obtiveram nota B.

Em nota, o Tesouro Na-
cional destacou que a qua-
lidade das informações
prestadas melhorou “sensi-
velmente” entre 2020 e 2021
e informou que o esforço
decorre da articulação en-
tre o governo federal e os
entes locais. “A melhoria
observada entre os anos
2020 e 2021 traduz os esfor-
ços dos entes para adequar
procedimentos e conciliar
valores que apresentavam
inconsistências em exercí-
cios anteriores”, destacou.

Em relação aos municí-
pios, o Tesouro Nacional
avalia que o desempenho
também melhorou signifi-
cativamente. Segundo o ór-

Diferentes funções
Paes de Andrade já ocu-

pou diferentes funções no
governo e não será a pri-
meira vez que ele preside
uma estatal. Entre 2019 e
2020, ele esteve à frente do
Serviço Federal de Proces-
samento de Dados (Serpro),
referência do setor de tecno-
logia de informação e res-
ponsável por gerenciar sis-
temas da administração pú-
blica federal.

Desde 2020, Paes de An-
drade ocupava o posto de se-
cretário especial de desbu-
rocratização, gestão e gover-
no digital no Ministério da
Economia. Ele coordenou a
elaboração da Reforma Ad-
ministrativa e o desenvolvi-
mento da Plataforma
GOV.BR, ferramenta criada
para conduzir a digitaliza-
ção do atendimento de dife-
rentes serviços públicos.

Por Léo Rodrigues - Repórter da
Agência Brasil - Edição: Fábio Massalli

gão houve uma migração
das notas C, D e E para as
notas A e B. Segundo o ór-
gão, os municípios com
nota máxima estão mais
bem distribuídos entre os
estados, ao contrário dos
anos anteriores.

Além dos 365 municípi-
os com nota A em 2021,
1.750 tiraram nota B (con-
tra 1.412 em 2020). As de-
mais notas registraram di-
minuição: 1.684 com nota C
(contra 1.734 em 2020), 1.065
com D (contra 1.173 no ano
anterior) e 704 com E (con-
tra 1.058 há dois anos).

Critérios
Para avaliar a qualidade

da informação prestada pe-
los governos locais, o Tesou-
ro avaliou quatro critérios.

O primeiro foi a gestão da
informação (comportamen-
to do Estado ou município
no envio e na manutenção
das informações). O segun-
do foi a adequação das in-
formações contábeis ao Ma-
nual de Contabilidade Apli-
cada ao Setor Público.

A adequação das estatís-
ticas fiscais às regras do
Manual de Demonstrativos
Fiscais constituiu o tercei-
ro critério. O último crité-
rio decorreu da igualdade
de valores entre os demons-
trativos contábeis e fiscais.
Os dois tipos de estatísticas
devem apresentar os mes-
mos resultados.

Por Wellton Máximo – Repórter
da Agência Brasil - Edição: Maria

Claudia
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Porto Real

A II edição do Real Fight
movimentou a cidade no úl-
timo domingo (26). Quaren-
ta e quatro atletas partici-
param do evento que faz
parte do projeto “Forman-
do Vencedores”, do profes-
sor Paulo King. As 24 lutas
ocorreram no Ginásio Gus-
tavo Pereira, o “Gustavão”,
no bairro Fátima. O evento
contou com apoio da Prefei-
tura Municipal, através da
Secretaria Municipal de
Esporte e Lazer, e do DIÁ-
RIO DO VALE.

King celebrou e disse que
o evento foi um grande su-
cesso e aproveitou para
agradecer a todo o apoio

Segunda edição do Real Fight
movimenta Porto Real

Evento de lutas marciais foi realizado no domingo e reuniu 44 atletas; ação contou com apoio
 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e do DIÁRIO DO VALE

prestado também pela Secre-
taria de Saúde e Guarda Ci-
vil Municipal.

- A presença do público foi
fantástica. Só tenho a agrade-
cer a todos os atletas, ao jor-
nal DIÁRIO DO VALE, um
parceiro no projeto e a Prefei-
tura que nos deu todo o apa-
rato para que o evento pudes-
se ser realizado - frisou Paulo
King, contando que 16 atletas
do projeto “Formando Vence-
dores” lutaram e 10 ganha-
ram seus combates.

O secretário de Esportes
de Porto Real, Valtinho, des-
tacou que apoiar eventos es-
portivos e investir no futuro
é uma das missões do gover-
no municipal.

- Temos grandes talentos

em vários esportes e eventos
deste nível podem vir a reve-
lar destaques que elevarão o
nome do esporte da nossa ci-
dade – disse, parabenizando
o “Formando Vencedores”
pelo sucesso.

O prefeito Alexandre
Serfiotis disse que é gratifi-
cante saber que os resulta-
dos de um belo trabalho co-
meçam a aparecer.

- A Prefeitura dá todo o
apoio para o projeto porque ele
é uma importante ferramenta
para ajudar crianças, adoles-
centes e jovens a encontrar
um caminho através do espor-
te. Parabenizo o professor Pau-
lo King, aos atletas vencedores
e a todos que participaram do
evento - finalizou. As 24 lutas ocorreram no Ginásio Gustavo Pereira, o ‘Gustavão’, no bairro Fátima, em Porto Real

Foto: Fabiano Sabino/PMPR

Volta Redonda

O Volta Redonda recebeu
uma certificação do Gover-
no Federal, por meio do Mi-
nistério da Cidadania, por
atender as exigências de
transparência da Lei Pelé e
estar com toda sua docu-
mentação regular.

— É mais um grande
reconhecimento que o clu-

Voltaço recebe certificação de
transparência do Governo Federal

Foto: Arquivo/André Moreira/VRFC

Com o título, o clube pode receber recursos através de leis de incentivo fiscal e emendas parlamentares

be tem, mostrando que
prezamos pela transparên-
cia – destacou o presiden-
te do Volta Redonda, Flá-
vio Horta.

Com o título, o clube
pode receber recursos atra-
vés de leis de incentivo fis-
cal e emendas parlamenta-
res para esportes de alto
rendimento, desde que haja
transparência financeira

rigorosa.
— Com a certificação,

entramos em um seleto rol
de cerca de 300 entidades
no país, entre associações,
clubes, fundações e ONGs,
com a chancela do Ministé-
rio da Cidadania sobre
boas práticas de governan-
ça, compliance e transpa-
rência - informou o diri-
gente.

Rio de Janeiro

De olho na partida con-
tra o Tolima (COL), pelas oi-
tavas de final da Conmebol
Libertadores, o Flamengo
treinou na manhã desta se-
gunda-feira (27), no Ninho
do Urubu. O Rubro-Negro
viajou ontem para a Colôm-
bia. O jogo de ida das oita-
vas entre Flamengo e Toli-
ma será disputado nesta
quarta-feira, às 21h30 (horá-
rio de Brasília).

A grande novidade no
Ninho do Urubu, foi a pre-
sença do atacante Everton
Cebolinha. Contratado jun-
to ao Benfica, ele estará li-
berado para jogar pelo
Mais Querido a partir do
dia 18 de julho.

“Fala, Nação! Bom dia!
Tô na área aí! Primeiro
dia de trabalho com o
Manto Sagrado”, disse Ce-
bolinha, nas redes sociais
do Flamengo.

Flamengo treina de olho na partida contra
o Tolima, pelas oitavas da Libertadores

Cebolinha suou a camisa no primeiro dia de atividades como
jogador do Flamengo

Foto: Marcelo Cortes / CRF

Porto Alegre

O volante Lucas Leiva está
de volta ao Grêmio. O jogador
de 35 anos, revelado pelo Trico-
lor gaúcho, teve o retorno
anunciado pelo clube nesta se-
gunda-feira (27), 15 anos após
ser negociado com o Liverpool
(Inglaterra). O contrato do atle-
ta, que vestirá a camisa 15 (a
mesma que utilizou em 2005,
ano em que estreou na equipe
profissional), será válido até
dezembro do ano que vem.

- O Grêmio, para mim, foi
o início do sonho. No futebol,
às vezes, a gente planeja e não
dá certo, mas o momento de
voltar chegou. Para mim, não
importa onde o Grêmio está,
importa ter a oportunidade de
representar esse time, que sig-
nifica tanto para mim. O clu-
be fez esforço para me trazer e
eu fiz esforço para voltar. O
mais importante é deixar as
vaidades e o ego de lado por
um único objetivo, que é retor-
nar à Série A - declarou Lucas
em entrevista coletiva na Are-
na tricolor, em Porto Alegre.

Como a janela de transfe-
rências do futebol brasileiro
reabre somente em 18 de ju-
lho, a provável reestreia do
volante pode ocorrer no dia
seguinte, diante do Brusque,

Após 15 anos, Lucas Leiva é
anunciado e está de volta ao Grêmio

às 19h (horário de Brasília),
no Estádio Augusto Bauer,
em Brusque (SC), pela 19ª ro-
dada da Série B. O primeiro
jogo na Arena, por sua vez,
deverá ser em 23 de julho,
com a Ponte Preta, também
às 19h, pela 20ª rodada.

- Não jogo desde o dia 22 de
maio, mas tenho treinado so-
zinho, um treinamento de ma-
nutenção. Agora vou começar
a treinar com o time, é dife-
rente, vamos ver como será
nas próximas semanas, mas
têm grandes chances de estar
disponível quando a janela
abrir - afirmou o jogador.

Lucas fez parte do elenco
campeão da Série B de 2005 e
bicampeão gaúcho em 2006 e
2007. Negociado com o Liver-
pool após o vice da Libertado-
res em 2007, ele atuou por dez
temporadas no clube inglês,
vencendo a Copa da Liga na
temporada 2011/2012. Em
2017, foi para a Lazio (Itália),
conquistando duas Superco-
pas (2017 e 2019) e uma Copa
da Itália (2018/2019). O volante
ainda defendeu a seleção bra-
sileira em 24 oportunidades e
integrou o time medalhista de
bronze na Olimpíada de Pe-
quim (China), em 2008.

Volante de 35 anos reforça o Tricolor até dezembro do ano que vem

Foto: Lucas Uebel/Grêmio FPBA

Wimbledon

A participação de Beatriz
Haddad Maia na chave de sim-
ples do Torneio de Wimbledon,
em Londres (Grã-Bretanha),
chegou ao fim na primeira ro-
dada. Nesta segunda-feira (27),
a paulista de 26 anos, 28ª do
ranking da Associação de Tê-
nis Feminino (WTA, sigla em
inglês), perdeu da eslovena
Kaja Juvan (62ª) por dois sets a
um (4/6, 6/4 e 2/6), em uma
hora e 56 minutos de partida.

Bia chegou em Wimbledon
embalada pelos dois títulos
conquistados em torneios ní-
vel WTA 250 (Birmingham e
Nottingham) e uma semifinal
no WTA 500 de Eastbourne, to-
dos em solo britânico. A brasi-
leira teve uma sequência de 12
vitórias seguidas, a maior em
torneios femininos na grama
desde 2018, quando a norte-
americana Serena Williams

viu chegar ao fim uma série de
20 triunfos consecutivos.

Apesar da eliminação pre-
coce, a brasileira não deverá
ser afetada no ranking, pois a
edição deste ano de Wimble-
don não vale pontos. Tanto a
WTA como a Associação dos
Tenistas Profissionais (ATP),
que gere o naipe masculino
da modalidade, tomaram
essa decisão devido à não li-
beração, por parte dos orga-
nizadores da competição, da
presença de jogadores de
Rússia e Belarus, em razão
da invasão russa à Ucrânia.

A paulista ainda disputará
a chave de duplas femininas
(onde é a 26ª do ranking mun-
dial), ao lado da polonesa Mag-
dalena Frech (92ª em simples,
191ª em duplas). Elas estreiam
nesta quarta-feira (29), em ho-
rário a ser definido, contra a
indiana Sania Mirza (24ª) e a
tcheca Lucie Hradecka (20ª).

Entre os homens, o repre-
sentante brasileiro na chave de
simples também foi eliminado
nesta segunda-feira. O cearen-
se Thiago Monteiro, 89º do
ranking da ATP, não resistiu
ao espanhol Jaume Munar
(71º), que venceu por três a
zero (2/6, 4/6 e 5/7) em duas
horas e 13 minutos.

Nesta terça-feira (28),
quem estará em quadra pela
chave feminina de simples é
Laura Pigossi. A paulista de
27 anos, número 124 do mun-
do, terá pela frente a eslovaca
Kristina Kucova (90ª). A parti-
da está prevista para começar
às 12h15 (horário de Brasília).
É a primeira vez que a brasi-
leira, bronze em duplas na
Olimpíada de Tóquio (Japão),
no ano passado, disputa a fase
principal de um Grand Slam
(como são conhecidos os qua-
tro principais torneios do tê-
nis mundial).

Bia Haddad Maia cai na estreia em Wimbledon
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